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Ergebnisprotokoll 

 

 
 
Thema : 74. Informations- &. Arbeitstreffen Initiative „Wir sind Breidert!“ 

 
Arbeitssitzung am :  
 

Tag : Donnerstag, den 24.08.2017 
Zeit : 18:00 – ca. 19:45 Uhr 
Ort : Rödermark/Ober-Roden 

KITA Zwickauer Straße 
 
Zwickauer Straße 3 
63322 Rödermark 

  
Teilnehmern :  14 Personen  

   
   

Ziel der Besprechung :  Information über die verschieden Aktivitäten der Initiative „Wir 
sind Breidert“ 

 Verfolgen der laufenden Projekte 
 Diskussion und Beschlussfassung zu weiteren Aktivitäten 
 Abstimmung, Beschlussfassung und Review entsprechender 

Aktionen 
  

Einladende :  Heinz Weber / Karlheinz Weber 
 

 
1. Generelles, News und Projekte 

1.1. Anmerkungen / Fragen zum letzten Protokoll  

- Keine  - 

1.2. Inputs / Anmerkungen zum Entwurf Tagesordnung 

-  Keine  - 

1.3. Konversation Spanisch 

 Der Spanisch-Konversationskreis sollte weiter geführt werden 

 Ein(e) Nachfolger(in) für Carlos Kramer muss gesucht und gefunden werden. 
Im nächsten Newsletter wird ein entsprechender Aufruf erfolgen. 

1.4. Einkaufbus 

Es geht weiter / wie geht es weiter? 

Kein neuer Status, von der Stadt weiter keine Aussage  bleibt bis auf weiteres 
ausgesetzt. 

Die Behindertenhilfe im Wilhelm-Thomin-Haus hat auch einen Bus. Es gibt 
Gespräche darüber, ob der Bus für Einkaufsfahrten genutzt werden kann. Die 
Leiterin des Wilhelm-Thomin-Haus, Susanne Hahn, steht der Idee positiv 
gegenüber. Juristische u. versicherungstechnische Fragen müssen geklärt werden.  

 



Seite 2 von 5 
 

Nachtrag:  

Die Prüfung hat ergeben, dass eine Nutzung des Busses als „Einkaufsbus“ 
bedauerlicherweise nicht möglich ist. 

Die Busse dürfen nur von Mitarbeiter/innen in einem Angestelltenverhältnis gefahren 
werden. Hierbei dürfen nur die Bewohner/innen im Verein transportiert werden. Die 
Autos sind zudem steuerrechtlich auf die Nutzung für Menschen mit geistiger 
Behinderung abgestellt. 

 

1.5. Leitbildprojekt „Initiative l(i)ebenswertes Rödermark“ 

Die Stadt wünscht nachdrücklich, dass das Projekt weiter geführt wird. 

Thomas Mörsdorf wird aktiv in dem Projekt mitarbeiten 

1.6. Ebbelwoi am BraaretBernsche am 12. August 2017 ab 15:00 Uhr 

Die Veranstaltung am 12. August 2017 ab 15:00 wurde wetterbedingt abgesagt.  

Vor dem Hintergrund der Rahmenbedingungen und der Verfügbarkeit von 
Schlüsselpersonen wurde als Termin 

Samstag, den 07. Oktober 2017 

festgelegt. 

Die abgesprochene Aufgabenverteilung bleibt weitgehend erhalten. Greta 
Diederichs steht nicht zur Verfügung, Helmi Berger übernimmt die Aufgabe. 

Rudi Schleicher steht für den „Fahrdienst“ zur Verfügung. 

Die aktuelle Planung und Verantwortungsdefinition wird an die Betroffenen 
verteilt.  

1.7. Öffentlicher Bücherschrank 

 Die „neue“ Telefonzelle ist in der Lackiererei Bilal zwischengelagert und wird 
dort aufgearbeitet. 

 Die „alten“ Sponsoren (u.a. Entega) wurden bezüglich einer neuerlichen 
Unterstützung angefragt. 

 An einem Security-Konzept wird in Kooperation, u.a.auch mit der Stadt, 
gearbeitet. 

 Vorbereitungen für den Innenausbau werden getroffen. 

 Gesucht wird ein Regal. Wer hier helfen kann, möge sich bitte melden. 

1.8. Ertüchtigung Internet-Homepage 

 Der Prototyp der Homepage ist im Netz schon zugänglich und wird von 
Usern positiv bewertet. 

 Struktur wurde noch etwas überarbeitet, die Realisierung einiger 
Elemente wurde auf der Zeitschiene verschoben. 

 Mit dem „Einfüllen der Daten“ wurde begonnen. 

 Im nächsten Newsletter soll die formelle Ankündigung erfolgen. 

 Im Vorfeld sollen gezielt „Test User“ angesprochen und um eine 
Beurteilung gebeten werden.  

 Für Feedback und Verbesserungsvorschläge sind wir dankbar.  

1.9. 38. Newsletter  Planung 

 Ziel: Ankündigung / Bewerbung „Ebbelwoi am BraaretBernsche“ 

 Weitere Beiträge 
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 Info-Veranstaltung „Breitband im Breidert“ 

 Offizielle Vorstellung d. Homepage 

 Menschen im Breidert  WER? 

Dankenswerterweise stellt sich Roland Seidl zur Verfügung 

 Zeitplan 

 Redaktionsschluss ca.10.-12. Sept. 

 20.-25. Sept. in die Verteilung  

 

2. Aktivitäten seit der letzten Sitzung 

2.1. Besuch des Hessischen Landesmuseums in Darmstadt 

Die Veranstaltung hat große Zustimmung gefunden ( 22+1 Teilnehmer) und 
wurde sehr positiv bewertet. 

Der Eintrittspreis war niedriger als kalkuliert. Die spontane Entscheidung, den 
Überhang der Initiative zu spenden, wurde nicht von allen Teilnehmern mit 
getragen. 

Wer die Differenz erstattet haben möchte, möge es bitte Heinz Diederichs 
anzeigen. Gleiches gilt für den Fahrtkostenanteil bei den Selbstfahrern. 

2.2. KSV Wandertag am 20.08.2017  Teilnahme 

Eine dezidierte Ankündigung der Veranstaltung konnte nicht mehr erfolgen. 

Es ist nicht bekannt, dass Personen aus dem Kreis der Initiative „Wir sind Breidert“ 
an der Veranstaltung teilgenommen haben. 

 

3. Laufende Planungen / Weiteres Vorgehen 

3.1 Exkursion Fa. Kegelmann Technik GmbH in Rodgau am 24.10.2017 

Willi Böllert konnte erreichen, dass wir die Fa. Kegelmann Technik GmbH 
besuchen können und eine Führung erhalten. 

Seit über 25 Jahren ist Kegelmann Technik führend bei der generativen Fertigung 
von Modellen, Prototypen, Werkzeugen und Endprodukten. In der gesamten 
Prozesskette der generativen Fertigung nach Konstruktion und Design vom Modell 
bis zum seriennahen Prototypen ist sie tätig.  

Ein Schwerpunkt der Veranstaltung wird „3D-Printing“ sein.  

In einem Fernsehbeitrag im SWR am 30. August 2017 wurde gezeigt, welchen 
Beitrag die Fa. Kegelmann bei der Entwicklung von Hochleistungsfahrrädern 
geleistet hat. Siehe Link zur Mediathek 
https://swrmediathek.de/player.htm?show=fa81ed30-8ca9-11e7-9046-
005056a12b4c   

Die formelle Ankündigung kommt in absehbarer Zeit. Dann sind auch 
Anmeldungen möglich. 

3.2 Besuch lokaler Unternehmen  Schmoll Maschinenfabrik 

Heinz Diederichs klärt 

3.3 In der Pipeline / Aktivitäten / Termine 

3.3.1 Besuch der EZB (Kh.Weber) 

Es sind jetzt Gruppenanmeldungen möglich. Eine Ankündigung kommt in 
Kürze. 

 

https://swrmediathek.de/player.htm?show=fa81ed30-8ca9-11e7-9046-005056a12b4c
https://swrmediathek.de/player.htm?show=fa81ed30-8ca9-11e7-9046-005056a12b4c
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4. Schwerpunkt-Thema: Umsteuerung von Verantwortung, Aufgaben u. Tätigkeiten in 
Verbindung mit dem Wegzug von Heinz Weber aus Rödermark  

Heinz Weber hatte darüber informiert, dass er seinen Wohnort nach Frankfurt verlegt. 
Das bedeutet nicht, dass er sich von der Initiative abwendet. Er möchte „im Rahmen der 
Möglichkeiten“ weiter mitmachen / mitarbeiten. Was „im Rahmen der Möglichkeiten“ 
bedeutet, kann gegenwärtig noch niemand sagen. Fakt ist, dass Heinz nicht alle 
Aufgaben / Verantwortlichkeiten, die er bisher wahrgenommen hat, aus der Distanz wie 
bisher weiter machen kann. Hier müssen wir umsteuern. 

Wie geht es weiter? 

Im ersten Schritt muss / müssen 

 eine Um- / Neustrukturierung des Organisationsteams erfolgen 

 Lösungen für die Vor- / Nachbereitung und Durchführung der Informations- u. 
Arbeitstreffen gefunden werden. 

 Lösungen im Umfeld der Produktion und Verteilung der Newsletter gefunden 
werden. 

Vielleicht müssen wir auch die Grundsatzfrage stellen, wo sich die Initiative „Wir 
sind Breidert“ zukünftig hin entwickeln soll.  

 

Folgende temporäre Absprachen wurden getroffen: 

Organisationsteam: 

 Lösung steht noch aus 

Informations- u. Arbeitstreffen: 

 Schlüsselhoheit für die Kita  Idee wurde diskutiert, muss gegen geprüft 
werden. 

 Vorbereiten des Treffens, Aufbau u. Rückbau der Sitzgelegenheiten u. der 
Technik  Günter Bügler / Rudi Schleicher 

 Protokollentwurf Jutta Stadler / Greta Diederichs 

Newsletter: 

 VIP-Verteiler für den Anteil von Heinz Weber  Heinz Diederichs 

 Übernahme Verteilgebiet 15  keine Meldung, Teilnehmer überlegen und geben 
Rückinformation. 

Nachtrag:  

Helmi Berker u. Rudi Schleicher haben sich bereit erklärt, die 
Newsletterverteilung im Verteilgebiet 15 zu übernehmen bzw. zu organisieren. 

 

5. Laufende Aktivitäten/Bericht aus den Gruppen 

⇨ Konversation Französisch (Greta Diederichs)  

⇨ Konversation Englisch (Judith Bauer)   

⇨ Konversation Spanisch 

Aktuell ausgesetzt 

⇨ Bridge spielen (Margit Ewerszumrode)  

⇨ Boule: Das Bespielen des Boule Platzes ist ganztägig möglich – lediglich 
freitags ab 16:00 Uhr ist der Platz reserviert. (Helmi Berker)  

⇨ Einkaufsbus  14-tägig, Freitag. 

Aktuell ausgesetzt. 
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⇨ Lauftreff mit Rike -> Dienstags um 18:00 Uhr / Samstags um 16:30 Uhr 

 

6. Tagesaktuelles, Verschiedenes, Veranstaltungen 

6.1. Roland Seidl erklärt, dass er sich nach seinem Ausstieg aus dem Arbeitsverhältnis 
stärker in die Initiative einbringen und auch Verantwortung übernehmen wird. 

6.2. Neuer Bücherschrank: Roland Seidl macht den Vorschlag, an der Tür einen 
Wechselrahmen für den Newsletter anzubringen. 

Der Vorschlag wird positiv bewertet. 

6.3. Soll es wieder in Martinsgans-Essen geben (Martinstag 11. November)? 

Ja, soll es wieder geben. 

Nachtrag:  

Der Termin ist Mittwoch, der 29. November 2017. Eine spezifische Ankündigung / 
Einladung erfolgt zeitgerecht. 

  

7. Nächste Sitzung: Schwerpunkt und Termin 

a. Schwerpunktthema: ??? 

b. Termin/Uhrzeit: 28. September 2017 


